

Empresa

## Cueros Vélez refuerza su estructura productiva con una planta curtidora en Colombia

---

Modaes  
13 feb 2015 - 18:51

La colombiana **Cueros Vélez** busca ganar competitividad con la puesta en marcha de una nueva planta para curtir el cuero. La fábrica estará lista a finales de 2015 y procesará más de 88.000 metros cuadrados de esta materia prima.

La planta estará situada en Amagá, al suroeste de Medellín. Su puesta en marcha supondrá ampliar la cadena de valor del grupo, pues hasta ahora el curtido se realizaba a través de un proveedor.

Con una línea de negocio que incluye más de 2.000 referencias, desde ropa hasta complementos de cuero, el grupo fabrica y distribuye sus propios artículos. **Cueros Vélez** cuenta con una red de 225 tiendas en ocho países de Latinoamérica.

Precisamente, uno de los objetivos del grupo pasa por ampliar el número de establecimientos. Entre 2015 y 2016, **Cueros Vélez** quiere abrir una treintena de tiendas tanto en Colombia como en mercados vecinos.

La empresa registró en 2014 unas ventas de 250.000 millones de pesos colombianos (103,20 millones de dólares), un 20% más que en 2013.